生徒・保護者 各位

旭川実業高等学校

校長 相馬 真吾

新型コロナウィルス感染症の発生に係わる対応について(お知らせ)

日頃から、本校の教育活動に深いご理解とご協力を賜りまして心より感謝申し上げます。

さて、本校の生徒が新型コロナウィルス感染症に罹患している疑いがあることが判明しました。 本校としましては、旭川市保健所と相談し、感染拡大の防止を図る必要性から、当該学級を下記の 期間学級閉鎖とします。不要不急の外出を控え自宅待機して下さい。この後、濃厚接触者に該当す る方には学校よりお知らせします。保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、感染拡大防止 を最優先に考え、このような緊急の対応となりましたことをご理解いただきますようお願いします。 また、本校では罹患した生徒の特定や噂を広めることがないように指導して参ります。偏見や差 別につながらないようにご家庭でもご指導、ご協力を宜しくお願いします。

ご不明な点がございましたら、本校までご連絡下さい。

記

- 1、学級機械システム科2年
- 2、内容学級閉鎖
- 3、期 間 2月18日~23日
- 4、留意点 感染状況により期間が変更となる場合があります。ご了承下さい。